

Du nouveau dans le commerce



► Xavier Martinez nouveau propriétaire du Spar.

Fin janvier, l'épicerie Spar au village a rouvert ses portes après avoir fait peau neuve suite à un changement de propriétaire. En effet, Xavier Martinez vient de reprendre le commerce. Originaire de l'Hérault, le jeune homme apprécie tout particulièrement le contact de proximité avec les gens et ce n'est pas un hasard s'il a pris la tête d'un Spar.

En effet, ses deux oncles, son père et son frère sont propriétaires de commerces de la même enseigne. Cela fait le 4^e Spar de la famille. Il vient de réaménager le magasin et a doublé l'assortiment des produits proposés.

Il a également ajouté des services de fromage et charcuterie à la coupe, de jus d'orange fraîchement pressé, de découpe d'ananas et de produits secs en vrac. Le magasin poursuit la vente de pain cuit sur place.

Xavier Martinez a également en projet de créer un espace cave à vins. Les livraisons à domicile sur Saint-Cyprien reprendront à la fin du mois.

A. L.

► Ouvert toute l'année du lundi au vendredi de 8 h à 13 h et de 15 h à 18 h, le samedi de 8 h à 18 h sans interruption et le dimanche de 9 h à 13 h au 5 rue Rémy de Gourmont à Saint-Cyprien village.